

Die Jahreslosung 2026: „*Gott spricht: Siehe, ich mache alles neu!*“
(Offenbarung 21,5).

Wie alles neu? Alles auf Anfang oder alles einfach nur anders neu? Ein paar Verse zuvor, lesen wir von einem neuen Himmel und einer neuen Erde (Vers 1)... Aber wie muss man sich das vorstellen? Ist diese Erde so ganz echt mit Pflanzen und Tieren und allem was wir auf dieser Erde kennen? Und wie sollte ein neuer Himmel sein? Ziehen da noch Wolken? Gibt es an diesem Himmel noch Sonne, Mond und Sterne?

Wie auch immer genau diese Erde und der neue Himmel aussehen werden, werden wir wohl erst genau erfahren, wenn es soweit ist. Aber **wie** es dort sein wird, dass wissen wir, denn die nächsten Verse versprechen herrliches.

So steht in Vers 4: *Und Gott wird abwischen alle Tränen von ihren Augen, und der Tod wird nicht mehr sein, weder Leid noch Geschrei noch Schmerz wird mehr sein; denn das Erste ist vergangen.*

Wie herrlich wird das sein. Auf der neuen Erde gibt es keine Tränen mehr. Weder gibt es Liebeskummer, noch kann sich jemand etwas brechen, denn das würde Schmerzen verursachen.

Auch Streit ist ausgeschlossen – denn es wird kein Geschrei mehr sein.

Was wird das für eine Umstellung! Nach der heutigen Zeit, in der sich die Menschen darüber streiten können, ob ein Zebra nun weiße Streifen hat, oder schwarze, ob eine Katze flauschig oder plüschig ist und ob das Glas nun halbvoll, halbleer oder vielleicht sogar nur eine Illusion ist...

Kein Geschrei mehr – mit einem Wort: **HERRLICH!**

Bemerkenswert ist hier die Aussage *Gott wird abwischen alle Tränen*. Das heißt doch, dass vor Betreten der neuen Erde, noch Tränen auf dem Gesicht sind, die jedoch dann vom Schöpfer, dem Vater persönlich, abgewischt werden.

Ein Gedanke, dem es einmal nachzusinnen lohnt.

So oder so: Die neue Erde wird einfach herrlich!
Und wer wäre da nicht gern dabei? Und falls du noch eine Eintrittskarte benötigst: Hier ist die Gelegenheit: **Jesus**

Denn er selbst sagt: *Ich bin die Auferstehung und das Leben. Wer an mich glaubt, wird leben, auch wenn er stirbt; und jeder, der lebt und an mich glaubt, wird in Ewigkeit nicht sterben. Glaubst du das?*

(Johannes 11 Verse 25-26)

In Ewigkeit nicht sterben, das klingt doch sehr exakt nach einem Ort, an dem der Tod einfach nicht mehr existieren wird. Und alles was es dazu braucht, ist der Glaube an Jesus, als den einzigen Sohn Gottes, der sein Leben stellvertretend für uns gegeben hat. Glaubst du das?



Monatsprogramm

Januar 2026

Evangelische Christen Gemeinde



Evangelische Christen Gemeinde K.d.ö.R im
Bund Freikirchlicher Pfingstgemeinden
Jößnitzer Straße 80
08525 Plauen
E-Mail: plauen@bfp.de
www.ecg-plauen.de



J e d e r i s t h e r z l i c h W i l k o m m e n !

